

« Jean Arthuis réagit à la conférence de presse de François Hollande : « Une heureuse initiative européenne affaiblie par un manque de réformes interne ! » »

16/05/2013

Jean Arthuis réagit à la conférence de presse de François Hollande : « Une heureuse initiative européenne affaiblie par un manque de réformes interne ! »

« Je salue l'initiative du Président de la République tendant à instituer un Gouvernement économique de la zone euro.

Je me réjouis de ce réveil mais François Hollande devrait être conscient que pour être entendu et suivi par nos partenaires européens, nous devons être exemplaires en termes de réformes structurelles, de compétitivité économique et d'assainissement de nos finances publiques.

Sur ce plan, je regrette que le Président de la République n'ait pas encore pris la mesure de la réalité. Son problème est qu'il reste dans l'illusion d'avoir pris les dispositions suffisantes. Il doit cesser d'être l'adepte de Ray Ventura « Tout va très bien, Madame la Marquise... »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)